

Alno AG

Droht ein juristisches Nachspiel?

Mittwoch, 29.11.2017

Erst am vergangenen Freitag, den 24. November, hatte Alno Insolvenzverwalter Prof. Dr. Martin Hörmann [das endgültige Aus für den traditionsreichen Küchenmöbelhersteller](#) verkündet. Nun droht eventuell ein juristisches Nachspiel. Laut „Südkurier“ hat die Staatsanwaltschaft Stuttgart Ermittlungen wegen des „Verdachts einer möglichen Insolvenzverschleppung“ aufgenommen. Ob ein offizielles Ermittlungsverfahren eingeleitet wird, soll noch im Dezember geklärt werden.

[zum Seitenanfang](#)